

PRESSEINFORMATION

18. Januar 2024

SPNV-Vergabe Marschbahn: NEG erhält Zuschlag für das Los Dagebüll

Das Angebot der Norddeutschen Eisenbahn Niebüll GmbH (NEG) war erfolgreich. Heute erhielt die NEG den Zuschlag für das Los Dagebüll der SPNV-Vergabe Marschbahn. Damit wird die NEG auch zukünftig die Verkehre auf ihrer eigenen Infrastruktur, der Strecke Niebüll – Dagebüll, anbieten. Der neue Vertrag läuft von Dezember 2025 bis Dezember 2034.

„Wir freuen uns sehr, dass wir die Ausschreibung der Strecke Niebüll – Dagebüll gewonnen haben.“, reagiert Julian Rönsch, Geschäftsführer der NEG, erfreut auf die Nachricht der NAH.SH, die heute der NEG im Auftrag des Ministeriums für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit, Technologie und Tourismus des Landes Schleswig-Holstein den Zuschlag erteilt hat.

Die NEG hat sich erstmalig in ihrer Firmengeschichte dem Wettbewerb um die Verkehre auf ihrer Hausstrecke gestellt. „Unseren Erfolg führen wir darauf zurück, dass wir für einen komplexen Auftrag ein gutes Angebot erstellt haben, auch im Sinne unserer Fahrgäste.“, erläutert Bernd Jensen, Leitung Eisenbahnverkehr der NEG.

Die Auftragsbekanntmachung findet sich im EU-Amtsblatt Nr. 2023/S 053-155369.

Hintergrundinformationen:

Die NAH.SH hatte bereits Mitte März 2023 die lang erwartete Auftragsbekanntmachung für „die Erbringung von fahrplanmäßigen Betriebsleistungen im SPNV und damit zusammenhängenden Dienstleistungen (Netz Dagebüll)“ veröffentlicht. Interessierte Bieter aus ganz Europa konnten ihr Interesse bekunden und Angebote abgeben. Die NEG trat an, ihr Kerngeschäft zu verteidigen. Das Projektteam mit erfahrenen Mitgliedern hat diese Aufgabe, wie seit heute bekannt, mit Erfolg gemeistert.

Die Norddeutsche Eisenbahn Niebüll GmbH (NEG)

Die NEG, ein Unternehmen der RDC Deutschland Gruppe, ist ein in Niebüll ansässige mittelständisch strukturiertes Unternehmen mit rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Seit 1895 verbindet es Tradition mit Innovation im Kreis Nordfriesland. Als Eisenbahnverkehrsunternehmen (EVU) betreibt die NEG den Eisenbahnverkehr zwischen Niebüll und Dagebüll mit Fähranschluss zu den Inseln Föhr und Amrum. In Kooperation mit der dänischen ARRIVA Tog A/S fährt sie auf der Strecke Niebüll - Tønder in Dänemark. Jährlich befördert die NEG mehr als 420.000 Fahrgäste. Mit ihrer freien Werkstatt bietet die NEG Wartungs- und Instandhaltungsarbeiten für schienen- und straßengebundene Nutzfahrzeuge an. Als Eisenbahninfrastrukturunternehmen (EIU) betreibt die NEG Strecken und Serviceeinrichtungen; sie sorgt für moderne Gleisanlagen, Bahnübergänge und Haltestellen.